



## Pressemitteilung

### Der neue Lamborghini Huracán LP 610-4 ist das Hero Car von Forza Horizon 2

Automobili Lamborghini S.p.A.

Sant'Agata Bolognese, den 24 Juni 2014 - Der neue Lamborghini Huracán LP 610-4 im legendären Giallo Midas wurde von Microsofts Turn 10 Studios, den Schöpfern des berühmten Forza Motorsport Videogame-Franchise als Hero Car im neuesten Rennspiel Forza Horizon 2 gewählt. Denn im jüngsten Kapitel des Forza Motorsport Open Road Spin-offs dreht sich alles um den Nachkömmling des Gallardo.

Leiter für Kommunikation

Raffaello Porro

[raffaello.porro@lamborghini.com](mailto:raffaello.porro@lamborghini.com)

Pressesprecher Nordeuropa

Gerald Kahlke

Telefon +39 051 6817711

[gerald.kahlke@lamborghini.com](mailto:gerald.kahlke@lamborghini.com)

Pressesprecher Squadra Corse

Chiara Sandoni

Telefon +39 051 6817711

[chiara.sandoni@lamborghini.com](mailto:chiara.sandoni@lamborghini.com)

Das Videospiel spielt in Südeuropa und sorgt mit der Instinctive Technology im neuen Supersportwagen für Spannung. Es gilt, in der phantastischen Mittelmeerlandschaft herumzubrausen - mit Wunschwetter und Drivatars (die Rennfahrer replizieren auf Basis von Xbox One's Cloud System das Verhalten von Freunden und Fremden, um wie reale Personen zu fahren), und endlosen Straßen. Und das ist nur der Anfang - dieses neue Spiel bietet einen praktisch unvorstellbaren Reichtum an Details, einschließlich der kompletten Sicht aus dem Innenraum. Das heißt Original-Innenausstattung, funktionierende elektrische Fensterheber und Scheinwerfer, und sogar das komplette Customizing des Luxus-Supersportwagens, von der Lackierung bis zu den technischen Features.

Wie der Computer-Gigant auf der Electronic Entertainment Expo in Los Angeles ankündigte, bietet Forza Horizon 2 - das in diesem Herbst exklusiv für Xbox One und Xbox 360 angeboten werden wird - eine atemberaubende 1080p Auflösung bei 30 FPS. Einmal am Steuer, kommt ihm keine andere Erfahrung mit Open-World-Rennspielen gleich, mit diesem unglaublichen, visuellen Effekt, der in Nachtszenen noch spektakulärer wird. Der Huracán LP 610-4 kann in Forza Horizon 2 erstmals mit der Xbox erlebt werden.

Während wir auf das spannendste Rennspiel des Jahres warten, wärmt der Huracán LP 610-4 bereits seinen V10-Saugmotor auf. Schon startklar, um seinen Stil, seine Technik und seine donnernde Leistung mit Spielern in aller Welt zu teilen.



## **Automobili Lamborghini S.p.A.**

Automobili Lamborghini ist 1963 gegründet worden und hat seinen Sitz in Sant'Agata Bolognese im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der seine Weltpremiere auf dem Genfer Salon 2014 gefeiert hat, tritt das Erbe des Lamborghini Gallardo an, und setzt mit innovativen Technologien und außergewöhnlichen Leistungsdaten neue Maßstäbe bei Fahrverhalten und beim Fahrspaß von Supersportwagen. Der Lamborghini Aventador LP 700-4 in den Versionen Coupé und Roadster stellt hingegen ein Meilenstein bei den Supersportwagen mit V12 Motor dar. Vertreten durch 129 Vertragshändler weltweit hat Automobili Lamborghini in etwas mehr als 50 Jahren eine Reihe von leistungsstarken und eleganten Traumautos geschaffen, darunter den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago sowie limitierte Serien, wie den Reventón, Sesto Elemento und Aventador J. Der Veneno Coupé, der Egoista und der Veneno Roadster wurden zu Ehren des 50-jährigen Firmenjubiläums von Lamborghini realisiert.

Weitere Fotos und Videos finden Sie auf folgenden Seiten:

<http://media.lamborghini.com>; [www.thenewsmarket.com/lamborghini](http://www.thenewsmarket.com/lamborghini)

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini finden Sie unter:

[www.lamborghini.com](http://www.lamborghini.com)